

COMARCAS DE ALBACETE

Supondrá la creación de más de 10.000 puestos de trabajo

La Junta desarrollará 5 millones de metros cuadrados de suelo industrial en la provincia

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, ha destacado la importante promoción de suelo industrial de la provincia de Albacete,

donde la Junta de Comunidades financiará, hasta 2007, un total de siete polígonos industriales con una inversión de casi 15 millones de euros.

Además de estos polígonos, ubicados en los municipios de La Gineta, Madrigueras, Villamalea, Valdeganga, Tarazona de La Mancha, Munera y Fuenteálamo, que suponen una superficie bruta de cerca de 923.000 metros cuadrados, la Consejería de Vivienda y Urbanismo ha aprobado más de 4,5 millones de metros cuadrados de suelo industrial para actuaciones de iniciativa privada en Tobarra, Caudete, Chinchilla de Montearagón y El Robledo.

Actuaciones a las que hay que sumar la ampliación del polígono industrial de Campollano, en Albacete, y la ampliación del polígono El Salvador, en La Roda, financiadas por la Entidad Pública Empresarial de Suelo (SEPES), con una inversión total de 24,7 millones de euros y una superficie bruta de más de un millón de metros cuadrados.

Alejandro Gil recordaba que, desde 1983, Castilla-La Mancha es la Comunidad Autónoma donde más suelo industrial se ha desarrollado, destacando que, entre las actuaciones de SEPES y de la Junta de Comunidades, se han desarrollado más de 15 millones de metros cuadrados de suelo industrial en la región, que han permitido la creación de 21 polígonos industriales promovidos por SEPES y



Foto: Cristina Martínez
Alejandro Gil, acompañado del delegado de la Junta en Albacete, Manuel González, durante su comparecencia en Albacete para informar sobre las actuaciones en materia de suelo industrial.

60 por parte de la Administración regional.

El consejero aseguraba que las actuaciones que se desarrollarán durante esta legislatura supondrán en la provincia de Albacete la creación de más de 10.000 puestos de trabajo. Además, a su juicio, estos polígonos van a tener "garantías de éxito" debido al interés de los empresarios por instalar sus industrias en polígonos industriales que les permitan contar con los mejores servicios; el precio del suelo, que se sitúa en-

tre 25 y 40 euros el metro cuadrado urbanizado; la buena comunicación de los polígonos industriales, en la mayoría de los casos; y la pujanza del empresariado.

En este sentido, Alejandro Gil también se refería al sistema de financiación que utiliza la Administración regional con los ayuntamientos, y que consiste en financiar el 100% de la urbanización del suelo industrial, a cambio del compromiso de los ayuntamientos de devolver el préstamo a lo largo de ocho años, sin intereses.

La provincia contará con 12 Unidades Locales de Gestión de Empleo

El delegado provincial de Trabajo y Empleo, Florencio López García, se reunió recientemente con el coordinador provincial, los jefes de servicio y los jefes de las Oficinas de Empleo del Servicio de Empleo Público de Castilla-La Mancha (SEPECAM), para analizar, entre otros temas, la puesta en funcionamiento del Acuerdo por el Empleo en Castilla La Mancha 2004-2007.

Entre las novedades que presenta este Acuerdo, cabe destacar la situación de la formación continua de los trabajadores, el planteamiento de nuevas estrategias de empleo para la incorporación de mujeres y trabajadores extranjeros o la revisión de programas en el marco de la nueva financiación Europea.

Además, durante la reunión

también se destacó, como una de las últimas medidas positivas en colaboración con los ayuntamientos, la próxima puesta en marcha de 12 Unidades Locales de Gestión de Empleo en la Provincia de Albacete.

Mejora de la Formación Profesional

Respecto a la mejora de la Formación Profesional Ocupacional y Continua, se analizaron como puntos más relevantes la creación de un registro de centros de alta calidad, con la posibilidad de plantear programaciones plurianuales; el desarrollo de la nueva normativa sobre certificados de profesionalidad; la puesta en marcha de Centros Integrados de formación; y la creación del Observatorio regional de ocupaciones.

En relación al Empleo, los responsables del SEPECAM en la provincia de Albacete estudiaron la puesta en marcha de la Red de Orientación por el Empleo y la coordinación, entre los ayuntamientos y las Oficinas de Empleo, de los recientemente aprobados Planes Experimentales de Empleo en Villarrobledo y Almansa.

Plan de Inversiones 2004-2007

Por último se analizó la situación del Plan de Inversiones 2004-2007 para la mejora de las Oficinas de Empleo, anunciando el inmediato inicio de obras para las oficinas de Villarrobledo y Almansa, y la de Melchor de Macanaz en Albacete, que se trasladará al Paseo de la Cuba, así las obras de mejora de las Oficinas de Caudete y la de la calle Cid en Albacete.

Pozohondo

Inaugurado el nuevo Centro Social Polivalente

El delegado Provincial de Bienestar Social, Juan Ramón Navarro, acompañado por el Alcalde de Pozohondo, Miguel Sánchez Moreno, inauguró recientemente el nuevo Centro Social Polivalente de este municipio.

El centro está situado en el mismo edificio del Centro Social anterior, en el que se han realizado importantes obras, adaptándolo a las necesidades de los mayores y de las mujeres de Pozohondo, que son los colectivos que podrán disfrutar de estas nuevas instalaciones.

Consta de dos salas para actividades, una cafetería y un despacho para la Directiva del Centro, aseos accesibles y un salón de peluquería.

CAI de Pozohondo

Antes de la inauguración, Juan Ramón Navarro visitó las obras del Centro de Atención a la Infancia que se está construyendo en Pozohondo, que será un nuevo recurso para los niños de 0 a 3 años y servirá también de apoyo a las familias de Pozohondo.

Valdeganga

Concluida la mejora del camino "La Abadía"

El delegado provincial de Agricultura en Albacete, Manuel Miranda Martínez, visitó recientemente, acompañado por el alcalde de la Valdeganga, Ernesto López Navarro, las obras realizadas por la Consejería de Agricultura para el acondicionamiento y mejora del camino denominado "La Abadía".

Este camino une la carretera local de Valdeganga-Bormate con el municipio vecino de Mahora, siendo muy transitado por los vecinos de la zona, ya que recorre varias huertas y zo-

nas de cultivo en la vega del río Júcar.

Las obras, aprobadas por la Consejería de Agricultura han consistido en la construcción de dos muros de mampostería en el cruce de las dos ramblas con el objetivo de recuperar, de este modo, el camino y volver a hacerlo transitable.

Dichas obras han sido cofinanciadas por la Comunidad Europea, con una aportación del 70% de los importes elegibles, y por la Consejería de Agricultura.

Inaugurado el puente de la Avenida de la Paz de Liétor



Foto: Vicente Marín
Alejandro Gil, acompañado de la Alcaldesa de Liétor, Josefa Moreno, y el Delegado de Vivienda y Urbanismo, José Mª Ortega.

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, inauguraba en Liétor, el nuevo puente sobre la Avenida de La Paz, que sirve para el acceso de dos zonas de la localidad que hasta ahora tenían una complicada comunicación entre ambas, además de mejorar la seguridad vial

de la zona.

El puente sobre la Avenida de La Paz, en Liétor, ha contado con una inversión superior a los 108.000 euros, de los que la Consejería de Vivienda y Urbanismo ha aportado el 95%, siendo el 5% restante sufragado por el consistorio de la localidad.